
 
 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 

  

Die Jahreshauptversammlung fand am 01.04.2022 im Hotel Restaurant Weinlandhof um 19:00 statt. 

27 Personen haben an der JHV teilgenommen, davon waren 21 Mitglieder, sowie 6 Personen als 

Begleitung anwesend. 

  

Eröffnung und Begrüßung durch den Obmann 

Zu Beginn wurde die Tagesordnung verlesen. Obmann Edwin Schönwetter begrüßte alle anwesenden 

Mitglieder und Sponsoren samt Begleitung.  

Jahresbericht 2021 

Obmann Edwin Schönwetter hat seinen ausführlichen Jahresbericht, in dem alle wichtigen Punkte 

des vergangenen Kalenderjahres angeführt waren, vorgelesen. Es wurden nochmals alle Vorteile die 

sich aus der Mitgliedschaft ergeben vorgetragen. Alle Mitglieder wurden darauf hingewiesen, dass 

für Sie jederzeit die Möglichkeit besteht in die Vereinsstatuten und die Vorstandsbeschlüsse 

einsehen zu können. Allen Anwesenden wurde auch nochmals die DSGVO erläutert und zur 

Unterschrift ausgehändigt. Anschließend übergab er das Wort dem Kassier. 

Bericht des Kassiers 

Der Kassier, Walter Walch, gab die Summe aller Einnahmen (Sponsor, Mitgliedsbeiträge,…) und die 

Summe aller Ausgaben (Trikotkauf, Bewirtung, Gutscheine,…) bekannt. 

Nach detaillierter Erläuterung des Jahresumsatzes (Ein- und Ausgaben) wurde vom Kassier ein 

positiver Geschäftsabschluss und somit ein Überschuss in der Handkasse von 1242,05€ und einen 

erfreulichen Kontostand von 7343,45€ bekannt gegeben.        

Es wurde auch erklärt wofür diverse Gelder verwendet wurden. Die Kassabücher waren offengelegt 

und jeder der anwesenden Mitglieder hatte die Möglichkeit in die Kassabücher einzusehen. 

Bericht der Kassaprüfer 

Die Kassa wurde am 28.03.2022 von Herrn Silvester Schönwetter und Herrn Thomas Sivetz sorgfältig 

geprüft. Der Kassaprüfer Silvester Schönwetter lobte die saubere Kassabuchführung und stellte den 

Antrag den gesamten Vorstand und den Kassier zu entlasten.  

 



 
 

 

 

 

 

 

Entlastung des Vorstandes und des Kassiers 

Aufgrund der Prüfung, bei der keinerlei Mängel festgestellt wurden, wurde der Vorstand sowie auch 

der Kassier einstimmig mittels Handzeichen entlastet. Gegenstimmen gab es keine. 

Obmann Edwin Schönwetter, Obmann Stv. Josef Krisper und Kassier Walter Walch bedankten sich für 

das entgegen gebrachte Vertrauen uns stellten sich erneut der Aufgabe.  

Allfälliges 

Der Obmann bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung und bei allen 

Mitgliedern für die zahlreiche Teilnahme an den Ausfahrten und die Einhaltung und Disziplin der 

Ausganssperre in der Coronazeit.  

Obmann Edwin Schönwetter brachte Ideen für das laufende Jahr, sowie einen Ausblick auf diverse 

Vereinsaktivitäten, unter Vorbehalt der Corona Situation und deren Regelungen, vor.  

 

Diese waren  

 

- Rennrad Aufblattl’n 2022 

- 23.04. RAG Graz  

- Weinstrassen Trophy 2022, Termin Mai/Juni  

- Weinblattler Picknick. Termin Juni/Juli  

- mögliche Teilnahme an der UltraRadChallenge 2022 (22./23.07) 

- Sommerstammtisch mit Grillabend, Termin im Juli/August  

- 5 Warten MTB Tour, Termin Juli/August 

- Walters Genuss Tour,  

- MTB Oblatt’n 2022 Termin Sep/Okt. 

- Rennrad Oblatt’n 2022 Termin Okt. 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde vom Obmann Edwin Schönwetter um ca. 22:00 beendet.  


